

Zum Schulstart 2025/26

Rietberg, im August 2025

Liebe Eltern,

diesen Brief haben Sie am Dienstag bereits per E-Mail erhalten. Wenn dies nicht der Fall ist, sind Sie in unserem Mailverteiler nicht richtig hinterlegt. Schreiben Sie uns doch bitte eine E-Mail mit dem Namen und der Klasse Ihres Kindes an info@grundschule-an-den-kastanien.de. Wir überprüfen dann die Verteiler.

Zum Schulbeginn wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern, einen guten Schulstart sowie ein erfreuliches Schuljahr 2025/26. Wir hoffen, es geht Ihnen gut und Sie konnten die Sommerzeit bislang genießen. Wir starten dieses Jahr mit 365 Schüler*innen und 22 Lehrer*innen in den Schulalltag.

Zum Schuljahr 2025/26 können wir Ihnen folgende schulinterne Informationen mitteilen:

Schulleitung

Zum 01.08.2025 wurde mir von der Schulaufsicht die kommissarische Leitung der Verbundschule übertragen. Mein Name ist Meike Walter und ich arbeite bereits seit 2007 an der Grundschule in Varensell und seit 2016 dann an der Verbundschule „Grundschule an den Kastanien“. Bis zum Sommer habe ich in Varensell die Aufgaben der Standortleitung übernommen. Ich freue mich auf mein neues Aufgabenfeld und erhoffe mir eine vertrauensvolle und produktive Zusammenarbeit mit Ihnen. Ihren Kindern werde ich mich in den nächsten Wochen in den einzelnen Klassen persönlich vorstellen. Im Rahmen der vielen schulischen Veranstaltungen, die wir für dieses Schuljahr geplant haben, werden wir uns sicherlich begegnen und hoffentlich ins Gespräch kommen. Ich vertraue darauf, dass Sie sich bei Fragen und Anregungen an mich wenden.

Frau Heinrichsmeier arbeitet mit mir gemeinsam in ihrer Funktion als Konrektorin im Schulleitungsteam. Herr Determann übernimmt schulorganisatorische Aufgaben am Standort in Varensell.

Klassenleitungen

Wir begrüßen Frau Jana Büker und Herrn Oliver Moor als neue Lehrkräfte an unserer Schule.

Herr Moor übernimmt die Klasse 2a von Frau Vanessa Wilke, die auf eigenen Wunsch in den Kreis Soest versetzt wurde. Frau Büker übernimmt die Klasse 3b von Frau Pankoke, die in den Sommerferien Mutter einer Tochter geworden ist.

Die Klassenleitungen der ersten Klassen lauten:

Klasse 1a Frau Özén, Klasse 1b Frau Pfeiffer, Klasse 1c Frau Drewell, Klasse 1 Varensell Frau Graute.

Herr Determann übernimmt die Klassenleitung der Klasse 4 in Varensell.

Unterrichtszeiten/Busse

Mit Beginn des Schuljahres haben alle Klassen in der 1. Stunde Unterrichtsbeginn. Die Betreuung vor Beginn des Unterrichts für Kinder der Randstunde und der OGGS startet ab 7.30 Uhr und nach Unterrichtschluss ab 11.35 Uhr. Auch die Schulbusse bringen Ihre Kinder somit **nur noch zur 1. Stunde**. Zum Unterrichtschluss fahren die Schulbusse wie gewohnt. Die aktuellen Buspläne können sie auf der Schulhomepage einsehen.

Herkunftssprachlicher Unterricht (HSU)

Im Schuljahr 2025/26 werden wir am Hauptstandort in Neuenkirchen weiterhin neben dem muttersprachlichen Unterricht ‚Türkisch‘ auch islamischen Religionsunterricht mit unserer Lehrkraft Frau Huseynova anbieten. Für den Unterricht HSU Polnisch ist Frau Severins als Lehrkraft zuständig. Zu den Unterrichtzeiten des muttersprachlichen Unterrichts erhalten Sie mit Anfang des Schuljahres Informationen über Frau Huseynova und Frau Severins.

Bürozeiten von Frau Taute (Sekretärin)

Neuenkirchen:	08.00-13.00 Uhr	außer mittwochs
Varensell:	08.00-13.00 Uhr	nur mittwochs

Betreuung

In Varensell leitet die Betreuung Frau Temme. Die Kontaktnummern lauten: 05244-903464 und 0176-18879796.

In Neuenkirchen ist Frau Mayer-Wittreck als Teamleiterin der OGGS / Randstunde zuständig. Kontaktnummern: 05244-934220 und 0159-04017787

Schulische Veranstaltungen

Die Übersicht über schulische Veranstaltungen, Termine sowie die beweglichen Ferientage erhalten sie mit diesem Brief in einer Übersicht. Aktuelle Informationen werden wir bei Bedarf weiterhin schnellstmöglich auf unserer Homepage www.grundschule-an-den-kastanien.de ausweisen. Bitte informieren sie sich dort regelmäßig. Vielen Dank.

Gebäude

Wir möchten Sie bitten, Ihre Kinder vor und nach dem Unterricht auf dem Schulhof zu verabschieden bzw. zu begrüßen und nicht im Schulgebäude. Nur so können wir zur Sicherheit Ihrer Kinder einen guten Überblick über die erwachsenen Personen haben, die sich im Schulgebäude aufhalten.

Mit freundlichen Grüßen

M. Walter
Kommissarische Schulleiterin

U. Heinrichsmeier
Konrektorin